

ABSTRAK

Yuliana.10519187013.2017. *Peran Guru Dalam Menumbuhkan Sikap Hidup Bersih Pada Siswa SD Inpres Boronguntia Kecamatan Bajeng Kabupaten Gowa.* Skripsi. Dibimbing oleh Nurani Azis dan Abd.Rahman Bakhtiar.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana Guru Menumbuhkan Sikap Hidup Bersih Pada Siswa SD Inpres Boronguntia Kecamatan Bajeng Kabupaten Gowa, untuk mengetahui kendala-kendala apa saja yang dihadapi dalam menumbuhkan sikap hidup bersih pada siswa SD Inpres Boronguntia Kecamatan Bajeng Kabupaten Gowa. dan untuk mengetahui peran guru dalam menumbuhkan sikap hidup bersih pada siswa SD Inpres Boronguntia kecamatan Bajeng Kabupaten Gowa.

Penelitian ini adalah suatu penelitian lapangan (survey), dengan menggunakan pendekatan kualitatif, yang menjadi objek pada penelitian ini adalah Guru dan siswa. Dalam penelitian ini menggunakan fokus penelitian yaitu tentang peran guru dan sikap hidup bersih. Seluruh data yang diperlukan dalam penelitian ini diperoleh melalui instrumen yang digunakan adalah Observasi, Pedoman Wawancara, dan Dokumentasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa salah satu langkah yang dapat ditempuh oleh guru dalam menumbuhkan sikap hidup bersih pada siswa SD Inpres Boronguntia adalah dengan cara menjadi teladan dan memberikan contoh yang baik bagi siswa setiap hari dan ikut serta dengan anak-anak dalam kegiatan kerja bakti yang dilakukan dilingkungan sekolah. kendala-kendala yang dihadapi dalam menumbuhkan sikap hidup bersih terletak pada kurangnya pengetahuan siswa tentang sikap hidup bersih dan kurang fasilitas pendukung yang dapat menunjang terlaksananya hidup bersih. Dan Peran guru sangat dibutuhkan dalam pembentukan sikap hidup bersih pada siswa karena sedikit banyaknya anak didik akan meniru apa yang dilakukan pendidiknya (guru), selain itu, dukungan dari keluarga terutama orang tua sangat diperlukan guna terlaksananya hidup bersih terutama dilingkungan sekolah.

Kata kunci: Peran Guru, Sikap Hidup Bersih dan SD Inpres Boronguntia